

Die Bürgerstiftung Langen unterstützt die Langener Tafel mit großzügiger Spende

Ende Mai 2016 war es soweit. Der Umzug der Langener Tafel in die neuen Räumlichkeiten in der Carl-Schurz-Straße wurde mit großem Engagement abgewickelt, und die Ausgabe der Lebensmittel konnte nahtlos weitergehen.

Der neue Standort präsentiert sich in frisch renovierten Räumen, die sowohl für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Langener Tafel als auch die Tafel-Gäste eine angenehme Atmosphäre schaffen. Dazu beigetragen haben viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, viele Sach- und Geldspenden.

Die Vorsitzende der Langener Tafel, Friedelgaard Pietsch, und der gesamte Vorstand bedanken sich bei der Bürgerstiftung Langen für die Spende von 1.000 Euro. Die damit sehr fachkundig ausgeführten Malerarbeiten haben im Wartebereich ein helles Ambiente geschaffen, das über die Zweckmäßigkeit hinaus zu einer freundlichen Stimmung beiträgt.

Vielen Dank für diese Unterstützung!

